



# Marcel aterrizó en Nueva York para intentar cautivar a inversionistas de EEUU en el Chile Day 2025

**E**l Ministerio de Hacienda informó que el ministro Mario Marcel ya se encuentra en Nueva York, Estados Unidos, para exponer en el Chile Day 2025, evento donde se exponen las oportunidades que ofrece nuestro país en materia de inversión.

Este año, la actividad se extenderá entre el jueves 22 y el viernes 23 de mayo.

El miércoles, previo al evento, Marcel sostuvo un almuerzo privado con inversionistas y empresarios estadounidenses, organizado por el Council of the Americas (COA), la organización empresarial internacional abocada al desarrollo económico y social, la apertura de los mercados, el Estado de derecho y la democracia en todo el hemisferio occidental, cuyo Consejo está integrado por empresas relacionadas a los sectores de la banca y finanzas, tecnología, energía y minería, entre otros.

“El encuentro fue con quince inversionistas del sector financiero, oportunidad en la que se dialogó sobre las perspectivas de Chile

y desarrollos en la economía global, con particular foco en Estados Unidos”, señaló Hacienda en un comunicado.

Consultado por la jornada inaugural de Chile Day este jueves -que es organizado por InBest en colaboración con el Ministerio de Hacienda- el ministro Marcel destacó que se buscará promover a Chile “como destino de inversiones”.

La agenda de la autoridad contempla reuniones con inversionistas y un nuevo almuerzo privado, esta vez con compañías interesadas en invertir en el país.

Entre los temas a tratar, dijo Marcel, resaltan “el de las reformas legales que se están aplicando para reducir los tiempos para obtener permisos para inversiones. Va a haber un panel dedicado específicamente a ese propósito (...”).

En tanto, hoy viernes el ministro Marcel ofrecerá una charla magistral en la cual repasará el escenario actual de la economía chilena “y destacará el anclaje del mercado de capitales tras la aprobación de la Reforma de Pensiones”, indicó Hacienda.

Ese día también participará de la ceremonia de la campaña de cierre del Nasdaq, en la cual el secretario de Estado será el encargado de anunciar el cese de la jornada de transacciones bursátiles.